

校訓 なかよく かしこく たくましく



ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を ～みんなでつくる 笑顔あふれる学校づくり～



授業参観・学級懇談

今年度も残すところ3月の1ヶ月となります。まとめと進学・進級の準備の月です。忙しさを感じる月となります。まずは健康第一で過ごすことが大切です。児童会を中心に子ども達は「思い残すことはない」キャンペーンの声かけを行いながら、今年度のまとめに多くの場面で楽しみながら学校生活を送っています。授業参観でも、子ども達の成長した様子を感じていただいたことと思います。給食棟の工事中でしたが、安全に来校していただき、ありがとうございました。

【児童会ダンスパーティー】

～ ロアッソくんがやってきた！ ～

2月の児童会主催の児童会ダンスパーティーにロアッソくんも参加してくれ、盛り上りました。子ども達は、今回も運動会で踊ったダンスを中心踊りました。始めは、キャロッピーダンスで体をほぐしてスタートしました。ロアッソくんもロアッソくんと一緒に来校されたロアッソ関係者の方も、子ども達の盛り上がりに、大変感動されました。特に、6年生の準備や全校児童のことをよく考えた進行や場づくりに、驚きとともに感心されました。



【ステージ前が、ロアッソくん】

【県・町学力・学習状況調査個人票配付】

昨日の授業参観・学級懇談会、ありがとうございました。学級懇談会で、県・町学力・学習状況調査個人票を配付しました。（いらっしゃらかった保護者の方には、本日、お子様に渡してあります）詳細については、同封の文書にありますので、ご確認ください。今後に活かされてください。学校でも、結果をお子様の学びに活かしていきます。

【第3回学校運営協議会】

2月18日（火）に本年度第3回学校運営協議会が開催されました。子ども達の様子や本年度の振り返りを行うとともに、来年度に向けて意見交換を行う場となりました。子ども達の授業も参観され、落ち着いた授業の様子に感心された感想もいただきました。

【メール等を用いた児童生徒との連絡等における適切な対応について（お知らせ）】

先日、児童生徒と教職員の不適切なメール等のやり取りが報道されました。熊本県教育委員会の指導で、教職員と児童生徒とのメール等のやりとりは原則行わないとしています。（「メール等を用いた児童生徒との連絡等における教職員の適切な対応について（通知）」「児童生徒との私的なメール等のやり取りを行わないこと」「業務上、児童生徒とメール等を通じて直接的な連絡等が必要な場合は、校長に申請し、保護者の承諾も得ること」とされています。）保護者の皆様にお知らせ、確認させていただくとともに、やむを得ず必要と思われる場合は、まず、学校（教頭まで）にご相談ください。よろしくお願ひします。